



Vom Orient bis in die Schweiz

AARAU Die Zauberlaterne startet in die neue Saison

Mit einem abwechslungsreichen Programm eröffnet der Kinder-Filmklub «Zauberlaterne Aarau» am 21. Oktober seine neue Saison.

Neun interessante, unterschiedliche Filme sind im Programm: «Pünktchen und Anton» von Erich Kästner ist wohl als spannendes Buch den meisten bekannt; eine moderne Verfilmung bringt die Geschichte nun auf die Leinwand. «Chicken Run – Hennen rennen» wurde von den Schöpfern von «Wallace & Gromit» gemacht und gehört mittlerweile zu den Klassikern der Knetanimation. Die Geschichte von den mutigen Hühnern, die sich erfolgreich gegen ihr trauriges Schicksal auflehnen, wird in typisch britischem Humor überaus komisch erzählt. Das Film-Musical «Singin' in the Rain» thematisiert auf anschauliche Weise den Übergang vom Stumm- zum Tonfilm. Der iranische Puppentrickfilm «Geschichten aus dem Bazar» entführt die Kinder in die fremde Welt der orientalischen Märchen und zeigt die Filmtechnik der Einzelbildanimation.

Lustiges Theater thematisiert den Film

Das Besondere an der «Zauberlaterne» ist, dass die Kinder an die Filme herangeführt werden. Sie finden einige Tage vor der Filmvorführung eine illustrierte Klub-



Bild: z.V.g.

Ab dem 21. Oktober geht es wieder los in der Zauberlaterne.

zeitschrift mit Informationen zum Film in ihrem Briefkasten. Im Kinosaal sprechen sie mit vertrauten ModeratorInnen über wichtige Themen des jeweiligen Films und werden mit einer humorvollen szenischen Einführung auf den Film vorbereitet. Darüber hinaus lernen die Kinder auch, Filme kritisch zu reflektieren – eine wichtige Fähigkeit in unserer audiovisuell geprägten Welt.

Die Kinder sind im Kino unter sich. Zwar begleiten die Eltern die Kinder nicht mit in den Saal zu den Filmvorführungen der «Zauberlaterne», sie haben neu aber die Möglichkeit, zehn Tage vor der Vorführung Informationen zum Film auf der aktualisierten Klubwebseite (aarau.zauberlaterne.org) abzurufen. Dort können sie nachlesen, weshalb die Zauberlaterne einen bestimmten Film als für Kin-

der sehenswert beurteilt.

Die Mitgliederkarte kostet für das erste Kind CHF 40.-, für das zweite CHF 30.-. Für alle weiteren Kinder derselben Familie ist die Mitgliedschaft gratis.

Die Vorstellungen der kommenden Saison

21. Oktober 2015
11. November 2015
09. Dezember 2015
13. Januar 2016
02. März 2016
30. März 2016
27. April 2016
25. Mai 2016
15. Juni 2016
Jeweils um 13.45 Uhr und um 15.45 Uhr im Kino Schloss.